

Engineering & Friends auf Schippertörn – HECAS e.V. Kaminabend einmal anders

Die Hamburger Luftfahrtcommunity weiß das natürlich längst: Alljährlich veranstaltet die HECAS einen Kaminabend, zu dem wie immer die erweiterte Engineering Familie eingeladen ist. Dieses Mal war es ein ganz besonderer Abend: Nicht nur, dass der Kaminabend von Land auf ein Schiff verlegt wurde, sondern dass auch ein wunderbarer Septemberabend die Tour begleitete.

Dieser Kaminabend auf der Elbe war sowohl eine gute Gelegenheit, wertvolle alte und neue Kontakte knüpfen, als auch ein Moment des gemeinsamen Feierns unserer vielfältigen Interessen und Expertisen. Es war erfreulich zu sehen, wie die HEVAS e.V. Mitglieder mit unseren Gästen aus den verschiedenen Branchen Ideen und Visionen ausgetauscht haben.

Die inspirierende Keynote von Dr. Georg Fanta von der Lufthansa Technik mit seinen Einblicken in die LHT bereitete den Boden für weitere Gespräche. Der Blick auf die faszinierende Kulisse des Hamburger Hafens ermöglichte dann aber auch den Austausch über andere Branchen und Themen innerhalb der Metropolregion Hamburg mit Auswirkung auf ganz Norddeutschland.

Die HECAS e.V. bedankt sich bei allen Teilnehmenden und wird weitere Diskussionsbeiträge zur Stärkung der Engineering Community organisieren.



Bild 1: Vorträge während der Schiffsfahrt



Bild 2: Impressionen während der Schiffstour

Seit 2001 ist die Hanseatic Engineering & Consulting Association, kurz HECAS, eine der wichtigsten Impulsgeber für die Norddeutschen Luftfahrtstandorte. Der Verband vertritt als eingetragener Verein (e.V.) mehr als 5000 Spezialisten, Ingenieure und Techniker. Die HECAS besteht aus einer Mischung von First Tier, mittleren und kleinen Engineering Unternehmen aus dem gesamten Bereich der Industrie.

Mehr unter www.hecas-ev.de

Pressekontakt,

Rüdiger Ebeling, Tel.: +49 171 5567511, Ruediger.ebeling@hecas-ev.de